



NOTA DE PRENSA N° 378 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Dirigencia cajamarquina consulta a bases sobre nuevas manifestaciones contra Conga

Esto ante continuación de trabajos de construcción de reservorios en la zona, a pesar que el gobierno peruano anunciara suspensión del proyecto minero.

Voceros del Comando Unitario de Lucha anunciaron una conferencia de prensa para este miércoles, con la finalidad de dar a conocer nuevos acuerdos en torno a la lucha cajamarquina en defensa del agua y en contra del proyecto Conga, esto ante la continuidad de los trabajos de construcción de reservorios en la zona por parte de la transnacional Newmont – Yanacocha.

Para ello, estos días, luego que culminara el Estado de Emergencia en las provincias de Celendín, Hualgayoc y Cajamarca, dirigentes sociales vienen consultando a las bases de toda la región, con la finalidad de tomar una decisión unánime a fin de lograr de una vez por todas la inviabilidad del proyecto Conga por considerarlo nocivo para el medio ambiente y debido a la irresponsabilidad mostrada por Newmont.

Mientras tanto, los dirigentes sociales Ydelso Hernández Llamo, Eddy Benavídez y Milton Sánchez, adelantaron que las medidas continuarán debido a que el gobierno central no ha cumplido con exigir a Minera Yanacocha el retiro total de su maquinaria y, ausencia de voluntad del gobierno, Ministerio Público y Poder Judicial para realizar investigaciones exhaustivas sobre la muerte de 5 hermanos cajamarquinos.

“La sangre derramada no será olvidada, el gobierno no muestra gestos de realizar investigaciones, al contrario se ha confabulado con Newmont – Yanacocha que están acostumbradas a desaparecer a nuestros hermanos sin que nadie les diga nada. Estos hechos no lo vamos a permitir y el pueblo seguirá luchando hasta conseguir que se haga justicia”, dijo Eddy Benavídez.

Por su parte, el presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero, a través de su cuenta de twitter, dijo que “ministros humalistas defienden a Newmont con uñas y dientes, y que algún día se sabrá la verdad”.

Santos también escribió: “Concluye Estado de Emergencia de papel, pero continúa ocupación militar.

El mandatario regional además manifestó que el pueblo de Cajamarca exige retiro de maquinaria pesada y trabajadores de Conga, investigación y sanción a responsables de



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

asesinato de 5 hermanos, cese a la persecución de autoridades y dirigentes sociales, transferencia de presupuesto al gobierno regional para financiar obras de trascendencia regional y nacional, además de una auditoría internacional a minera Yanacocha sobre los 19 años de presencia en la región.

Finalmente exige al presidente Ollanta Humala y a la Presidencia del Consejo de Ministros, se pronuncien sobre el pedido de suspensión definitiva del proyecto Conga, toda vez que lo dicho hasta la fecha son meras declaraciones que sólo buscan engañar a los cajamarquinos.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 02 de setiembre de 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA